

Des étudiants suédois en séjour dans la commune

Clères. Les collégiens suédois ont suivi, en direct, l'élection et les cérémonies du 8 mai.



Soirée franco-suédoise au collège

Les échanges entre le collège Jean-Delacour et les établissements Forsheda, Grandal Skolar de la commune suédoise de Värnanso se pérennisent. Pour la deuxième fois, les professeurs Marcus Frisk, Ingela Mones Hägg et Mari Rapp ont accompagné 48 collégiens en Normandie, arrivés à Clères le 2 mai, repartis le 8 mai pour une visite de Paris. Logés dans les familles ils étaient pris en charge par les enseignants Emilie Kiburse, Patricia Droval-Fontaine, Karine Demonfort, Naïs Chicot et Eric Monchatre. Le 4 mai, pour la soirée franco-suédoise, la principale Brigitte Blin accueillait le représentant du rectorat aux échanges internationaux : Olivier Launay et Georges Molmy, président du syndicat intercommu-

NOTRE, grâce à plusieurs compétences autres que le transport scolaire, le syndicat est présidé depuis 1997 par Georges Molmy, maire d'Yquebeuf. « Sur un budget de 70 000 €, 20 000 sont consacrés à faciliter les échanges européens. Ainsi, des collégiens clérois iront de nouveau à leur tour en Suède l'an prochain, une vingtaine. » Les Suédois ont eu la surprise de vivre une élection présidentielle et la commémoration du 8 mai 1945. Maîtrisant parfaitement l'anglais, ces jeunes ont fait la visite du clos Lupin dans cette langue. Ils ont aimé le parc de Clères et le village. Un rallye pédestre leur a fait découvrir le vieux Rouen. Mais ce qui les a le plus étonnés sont les différences des systèmes éducatifs. Les élèves suédois sont beaucoup plus autonomes et près